
ПРОТОКОЛ № 1 

общешкольного родительского собрания  

МБОУ МО ГК ООШ № 12 

 

от  22  сентября   2022г. 

 

Присутствовало:  родители – 45 человек,педагоги – 13 человек. 

 

Приглашенные сотрудники:  

Инспектор по пропаганде БДД ОГИБДД Отдела МВД России по городу 

Горячий Ключ, лейтенант полиции Юлия Валериевна Яковенко 

Фельдшер ФАП ст.Мартанская Егор РазмиковичХаникян 

 

Место проведения:МБОУ МО ГК ООШ № 12 

 

 

Повестка дня: 

1. Итоги работы школы  за 2021-2022 учебный год. 

Докладчик: директор школы В.В.Машнагорский 

2. Открытие в сентябре 2022 года центра естественно – научной и 

технологической направленности«Точка роста».   

Докладчик: директор школы В.В.Машнагорский 

3. Доведение статистики и анализа несчастных случаев на объектах 

транспортной инфраструктуры; дорожно-транспортных происшествий с 

участием детей. 

Докладчик: Инспектор по пропаганде БДД ОГИБДД Отдела МВД России 

по городу Горячий Ключ, лейтенант полиции Ю.В. Яковенко  

4. Доведение статистики и анализа половой неприкосновенности 

несовершеннолетних. 

Докладчик: Фельдшер ФАП ст.МартанскаяЕ.Р.Ханикян 

5. Итоги учебно-воспитательной деятельности ОУ в 2021-2022 учебном году. 

Докладчик: Зам.директора по УВР Т.Г.Гоняева. 

6. Итоги воспитательной работы ОУ в 2021-2022 учебном году. 

Докладчик: Зам директора по ВР А.В.Сидельникова 

 

Ход собрания: 

По первому  вопросу слушали:Машнагорского В.В., директора школы. Он 

довел досведения родителей о материально-техническом оснащении школы 

за 2021-2022 учебный год. Проинформировал о дальнейших работах по 

строительству спортивной площадки на территории школы. Рассказал об 

организации горячего питания в школе, для 1-4 классов питание бесплатно, 

5-9 классы питаются за родительскую плату. Рекомендовал родителям не 

задерживать оплату за питание. Так же довел до сведения родителям о  том, 

чтоим необходимо контролировать, чтобы их дети всегда носили школьную 

форму, следить за состоянием школьных учебников. 
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По второму  вопросу слушали:Машнагорского В.В., директора школы,   

который довел до сведения присутствующих об открытие в сентябре 2022 

года центра естественно – научной и технологической направленности 

«Точка роста». Познакомил родителей с целями и задачами центра: Центры 

естественно – научной и технологической направленности «Точка роста» 

создаются как структурные подразделения общеобразовательных 

организаций, осуществляющих образовательную деятельность по основным 

общеобразовательным программам, и расположенных в сельской местности 

и малых городах,  и направлены на формирование современных компетенций 

и навыков у обучающихся, в том числе по предметным областям «Физика» и 

«Химия».  

Данные предметные области будут реализовываться на уровнях 

основного общего  образования, а также в формате урочных, внеурочных 

занятий и с помощью технологий дополнительного образования. 

 

По третьему вопросу слушали:Инспектора по пропаганде БДД ОГИБДД 

Отдела МВД России по городу Горячий Ключ, лейтенант полиции Ю.В. 

Яковенко. В своем выступлении  Юлия Владимировна познакомила 

родителей со статистикой дорожно-транспортного травматизма в 

Краснодарском крае. Особое внимание было уделено профилактике 

травматизма на дороге, одним из направлений которой является 

использование светоотражающих элементов, которые помогают  снизить 

риск дорожно-транспортного происшествия с участием детей-пешеходов в 

вечернее время. Также она рассказала о правилах поведения на дороге, в 

транспорте и т.д. Особое внимание было уделено перевозке детей в 

транспортном средстве по правилам (использование кресел, удерживающих 

устройств), а так же соблюдение Закона 1539 КК и следить за своими детьми, 

где они находятся в вечернее и ночное время для предотвращения 

травматизма на дорогах в ночное время.Юлия Владимировна призвала 

родителей быть более ответственными за безопасность детей на 

дороге.Только совместными усилиями педагогов и родителей можно научить 

ребѐнка безопасному поведению на дороге. 

 

По  четвертому  вопросу слушали:Фельдшера ФАП 

ст.МартанскаяЕ.Р.Ханикян. Он рассказал родителям о половой 

неприкосновенности несовершеннолетних. Так же он осведомил родителей о 

наркотических смесях: соли, СПАЙСы,СНЮСы, которые представляют 

опасность из-за их дешевизны, свободном доступе в некоторых торговых 

точках, моментальной наркотической зависимости и необратимых процессах 

в организме. Рассказал о вреде детского курения, сделав акцент на ВЭЙП. 

 

По пятому вопросу слушали:Гоняеву Т.Г., заместителя директора по УВР, 

которая рассказала об итогах учебно-воспитательной деятельности ОУ в 

2021-2022учебном году. Родители были ознакомлены с образовательными 

программами, реализуемыми в школе на разных ступенях обучения, а также 

с качеством  знаний обучающихся; успешностью обучающихся. 
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На начало нового учебного года сформировано 9 классов, количество 

обучающихся – 111 человек, укомплектованность педагогическими кадрами 

100%. 

Татьяна Григорьевна добавила, что учебный план  дополняется 

системой внеурочной деятельности, имеющей  пять направлений:  

спортивно-оздоровительное, духовно-нравственное, общекультурное, 

общеинтеллектуальное, социальное.  

Она ответила на  интересующие родителей вопросы, объяснив, что 

курсы будут вести учителя – предметники. А часы, отведѐнные  на 

внеурочную деятельность,  направлены на реализацию различных форм еѐ 

организации, отличных от урочной системы обучения. Занятия проводятся в 

форме экскурсий, кружков, секций, соревнований, олимпиад и т.д. 

 

По шестому вопросу слушали: Продолжила выступление зам.директора по 

ВР А.В.Сидельникова. Она рассказала о воспитательном направлении в 

работе  школы,о роли учителя и родителей. Воспитательная работа строится 

на основе плана школы, мероприятиях школьного и муниципальнго уровней. 

Отметила достижения учащихся в различных конкурсах и уровней. Родители 

были ознакомлены с расписанием кружков дополнительного образования на 

2022-2023 учебный год. 

 

Решили: 

 

•Добиваться повышения качества образования, в том числе путем 

осуществления родительского контроля за выполнением домашнего задания 

и контроля пропусков занятий обучающимися без уважительной причины; 

• Продолжить совместную работу родителей и педагогического коллектива 

по обучению и воспитанию обучающихся; 

• Вести разъяснительную работу среди обучающихся о безопасном 

пребывании в школе, дома, на улице, в автобусе, с целью минимизации 

дорожно-транспортного и иного травматизма; 

•  Соблюдать требования к школьной форме. 

 Проводить своевременную оплату за питание. 

 Вести работу по сохранности учебной литературы и фонда школьной 

библиотеки. 

 

 

 

Председатель собрания:                                                     В.В.Машнагорский 

Секретарь собрания:                                                            А.В.Сидельникова 
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